

DOI: 10.18572/2072-4438-2021-2-7-10

Участие учреждений и предприятий уголовно-исполнительной системы Российской Федерации в государственных и муниципальных закупках в качестве поставщиков (подрядчиков, исполнителей)

Матвеева Надежда Сергеевна,
ведущий научный сотрудник НИЦ-1
Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний
(ФКУ НИИ ФСИН России), профессор кафедры государственного и муниципального управления
Государственного университета управления,
доктор экономических наук, доцент

orcid.org/0000-0002-7747-1463
e-mail: matveeva_nadejda@mail.ru

В статье рассматривается соотношение между понятиями «государственная закупка» и «государственный заказ», устанавливаются их взаимосвязь и взаимообусловленность. Анализируются положения Федерального закона от 5 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» в части участия в закупках учреждений и предприятий уголовно-исполнительной системы. Конкретизируются случаи получения ими преимуществ в получении государственных и муниципальных заказов в соответствии с законодательством о закупках. Анализируется алгоритм получения преимуществ учреждениями и предприятиями УИС при определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей) конкурентными способами, а также при закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя). Рассматриваются вопросы эффективности государственной поддержки уголовно-исполнительной системы, и делаются выводы.

Ключевые слова: уголовно-исполнительная система, учреждения и предприятия, государственные закупки, государственный заказ, поставщики (подрядчики, исполнители), преимущества.

Participation of Institutions and Enterprises of the Penal System of the Russian Federation as Suppliers (Contractors, Service Providers) in State and Municipal Procurements

Matveeva Nadezhda S.
Leading Research Scientist of Research Center No. 1 of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service
of Russia, Professor of the Department of State and Municipal Management of the State University of Management
Doctor of Economics, Associate Professor

The article examines the relationship between the concepts of “public procurement “and” state order”, establishes their relationship and interdependence. Analyzes provisions of Federal law dated 05 April 2013 N 44-FZ “On contract system in procurement of goods, works, services for state and municipal needs” in terms of participation in the procurement institutions and enterprises of the penal system. The cases where they receive advantages in obtaining state and municipal orders in accordance with the procurement legislation are specified. The algorithm of obtaining advantages by institutions and enterprises of the UIS when determining suppliers (contractors, performers) by competitive methods, as well as when purchasing from a single supplier (contractor, performer) is analyzed. The article discusses the effectiveness of state support for the penal system and draws conclusions.

Keywords: the penal enforcement system, institutions and enterprises, public procurement, state order, suppliers (contractors, performers), advantages.